PRIMEROS PASOS DE LA COLABORACION TANSFRONTERIZA ENTRE BILBAO URBAN &CITIES DESIGN Y LA CHAIRE ETI

Este año 2020 se ha puesto en marcha el convenio de colaboración entre la <u>Asociación "Bilbao Urban</u> <u>& Cities Design"</u> (BUCD) y la Chaire ETI – la Cátedra de Empresariado, Territorio e Innovación de la prestigiosa Universidad de la Sorbona de París.



Dicha Cátedra tiene por objetivo reconsiderar la innovación y la disrupción en nuestros territorios para ser fuentes de creación de valor económico, social y ecológico y tiene como director al prestigioso urbanista Carlos Moreno.

Con el objetivo de buscar proyectos colaborativos e intercambio de experiencias se ha comenzado a trabajar en los siguientes dos proyectos:

- Challenge Étudiants Indarra: formación de grupos de estudiantes de distintas regiones francesas para dar respuesta a retos relacionados con el territorio de cada uno de ellos y realización de proyectos de experimentación. Con la idea de formar por nuestra parte grupos de estudiantes de las universidades vascas.
- Centro de Emprendimiento Le Connecteur de Biarritz: en construcción en estos momentos, tendrá una superficie de 8.300 m2 con el objetivo de crear un ecosistema digital vasco, albergando start-ups y contando con espacios para seminarios, coworking y formación.



En relación al proyecto Le Connecteur el pasado 2 de julio <u>Xabier Arruza</u> en su calidad de coordinador de "Bilbao Urban & Cities Design" realizó una visita a Biarritz para conocer más de cerca el proyecto y sus objetivos; aprovechando para visitar las obras de construcción del que será centro de emprendimiento pionero en el ámbito del País Vasco Francés y reunirse con sus responsables.

Y como respuesta a esta primera visita, el pasado 27 de julio dos de las responsables de Le Connecteur, Catherine Gall y Arantxa Balsón, visitaron Bilbao y de la mano de BUCD con el objetivo de conocer diversas iniciativas relacionadas con el emprendizaje en Bizkaia, como el proyecto del nuevo Centro Internacional de Emprendimiento de Bilbao impulsado por la Diputación Foral de Bizkaia, para lo cual mantuvimos una entrevista con el Director de Programas Estratégicos Asier Alea.

Se visitó también Azkuna Zentroa como modelo público de impulso de la cultura, Bilbao Berrikuntza Faktoria gestionado por Mondragon Unibertsitatea y para finalizar el programa se realizo una visita a nuestros partners <u>Hacería Arteak</u> impulsores del proyecto ZAWP Bilbao – Zorrozaurre Art Work In Progress, atendiendo la misma su Director Creativo y miembro de nuestro Consejo Asesor <u>Manu Gómez – Álvarez</u>.



Nacido en 2008 para afrontar el mientras tanto del plan urbanístico aprobado para los Barrios de Ribera de Deusto y Zorrotzaurre, hoy en día se ha convertido en un movimiento consolidado de muchas personas que trabaja en la revitalización social, económica y cultural del barrio a través de la creación, la intervención y la puesta en valor de la memoria.

Tras estas dos visitas se abren interesantes perspectivas para conectar ambos lados del País Vasco a través del emprendimiento, innovación y reflexión de los territorios.

Dicho proyecto se abrirá a la colaboración de otros agentes locales como Universidades, Centros de Formación Profesional, Centros de Innovación e Instituciones Públicas.

Esta visita se enmarca en las acciones de internacionalización de BUCD y en paralelo al proyecto de internacionalización bautizado como "RETHINKING CITIES", que nos está llevando a diferentes países.



La Asociación Billbao Urban & Cities Design <u>agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo</u> <u>de Think Tank</u>, que apuestan por nuevos modelos de ciudades más inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

Y cuenta con una vocación internacional decidida, con el objetivo de establecer acuerdos transnacionales que permitan atraer proyectos internacionales de ámbito urbano, susceptibles a una colaboración por parte de los miembros de la Asociación.

Date

2025/11/04